

1. Gebot

Damit das Prinzenpaar standesgemäß am Karnevalszug teilnehmen kann wird das Gefolge verpflichtet den Prinzenwagen zu bauen.

2. Gebot

Der Motorsportclub Kleinbau hat sich am Karnevalszug 2009 unter dem Motto "Motocross in Simmerath" mit einer Gruppe oder Wagen zu beteiligen.

3. Gebot

Den Fahndienst der Ehrengarde übernimmt während unserer Regierungszeit der Gardist Karl Heinz Peters "Botz un pas immer jot op die Fahn op".

4. Gebot

Die Marketenderinnen sind während der Session bei den Auftritten für die Verpflegung des Prinzenpaares und des Gefolges zuständig.

5. Gebot

Der Spielmannszug der Feuerwehr sollte mit dem Prinzenpaar bis zum nächsten gemeinsamen Auftritt das Prinzenpaarlied einstudieren, die notwendigen Instrumente stellt der Spielmannszug.

6. Gebot

Die Prinzengarde wird verpflichtet in Zusammenarbeit mit dem Ortsvorsteher Andreas Hermanns die alte Tradition wieder aufleben zu lassen und die Kreisverkehre am Ortseingang Simmerath vor Karneval in den Vereinsfarben zu schmücken.

7. Gebot

Die gesamte KG Sonnenfunken ist in Zusammenarbeit mit Drehleiterfahrer Wolfgang Schulz und der freiwilligen Feuerwehr zuständig für den Wimpel und Straßenschmuck an der Hauptstrasse der bis spätestens Altweiberdonnerstag anzubringen ist .

8. Gebot

Das Vereinslokal Wilden wird während unserer Regierungszeit in Soemerter Puppenkiste umbenannt und ist dementsprechend zu dekorieren. Weiterhin hat der Vereinswirt bis zu einer halben Stunde nach dem Tulpensonntagszug auf der Bühne im Saal genügend Platz für das Prinzenpaar und das Gefolge freizuhalten.

9. Gebot

An der Kneipentour durch Simmerath am Rosenmontag sollte sich die gesamte KG in Uniform beteiligen. Treffpunkt 16 Uhr, Soemerter Puppenkiste.

10. Gebot

"Die wilden 13" haben bis zur kleinen Sitzung eine Aufführung gemäß unseres Mottos einzustudieren und aufzuführen. Gemeint sind hier natürlich die Marketenderinnen und damit es dann auch wirklich "die wilden 13" sind werden Sie vom 2. Vorsitzenden Stefan Haas unterstützt.

11. Gebot

Das Prinzenpaar liebt Aufführungen der Augsburger Puppenkiste daher, tritt die Ehrengarde bei der kleinen Sitzung unter der Leitung von Kommandant Don Blech als Blechbüchsen Kompanie auf.